

EL AYUNTAMIENTO VA A PONER EN MARCHA UN MEMORIAL DIGITAL EN EL CEMENTERIO

Escrito por <http://elecodebarros.blogspot.com.es>
Jueves, 27 de Octubre de 2016 17:36



El mes de noviembre es el mes de honrar a nuestros difuntos, así lo marca la tradición y los villafranqueses la siguen muy de cerca. Durante estos días el Campo Santo de nuestra localidad está muy concurrido, es un ir y venir de cubos, escaleras, fregonas...limpiar, pintar y colocar flores en las lápidas y panteones, es lo común en estos días.

El cementerio de Villafranca, con sus árboles, sus flores y sus jardines, luce hermoso. Color y calor para nuestros familiares que allí residen.

Un año más nos hemos desplazado hasta allí para conocer de primera mano los trabajos que se realizan para que todo esté a punto en nuestro Campo Santo. Nos atiende el Concejal de Cementerio, Benito Durán, acompañado de los dos funcionarios de cementerio, Juan Coronado y Juan Santiago.

En las semanas previas a Todos los Santos se realiza un esfuerzo especial en el mantenimiento, en el que se implican varios servicios del Ayuntamiento, procediéndose a realizar el blanqueo, el arreglo de paredes, la limpieza más profunda de todo el recinto.

Durante todo el año el horario del cementerio es flexible y muy amplio, y en esta época, debido a la demanda, aún se incrementa más este servicio, y el recinto permanece abierto durante toda la jornada.

El Ayuntamiento pone a disposición de los ciudadanos escaleras, cepillos, cubos...todo ello para que puedan realizar sus labores de limpieza con facilidad.

La ampliación que se ha realizado al cementerio está ya completamente concluida y esperando a ser estrenada. Los operarios de cementerio estiman que podría comenzar a utilizarse en unos cuatro, cinco o seis meses, ya que en la otra zona nueva sólo quedan unos 25 nichos.

Los vecinos se vuelcan con sus difuntos en esta época del año, aunque hay visitas durante todos los meses "la gente se vuelca con sus familiares difuntos".

EL AYUNTAMIENTO VA A PONER EN MARCHA UN MEMORIAL DIGITAL EN EL CEMENTERIO

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es>

Jueves, 27 de Octubre de 2016 17:36

El Concejal invitaba a la localidad a visitar el cementerio y ser testigos de la propia historia de Villafranca a través de sus lápidas y panteones, y anunciaba un proyecto que se va a poner en marcha desde el Ayuntamiento, la creación de un memorial digital “las nuevas tecnologías nos van a permitir que toda aquella persona que desee dejar una reseña de la historia de la persona fallecida, pueda hacerlo...con fotos, textos, su historia...lo que desee”.

Es la de Todos los Santos una cita obligada, es tradición, es creencias, es amor, es recuerdo....